



PEREGRINACIÓN A ROMA JUBILEO, SANTUARIOS MARIANOS SALIDA 15 SEPTIEMBRE 2025

16 días • 4 países • 12 ciudades

Portugal, España, Francia, Italia

Fátima, Cáceres, Madrid, Lourdes, Poitiers, París, Turín, Milán, Venecia, Padua, Asís, Roma.

€ 3.195 euros (precio por persona en acomodación doble)

Suplemento de Habitación Sencilla € 1.000 euros

Tarifa orientativa del tiquete aéreo **\$ 1.495 dólares** Al cambio TRM

(Esta es una tarifa orientativa, se paga en pesos colombianos al momento de emitir el tiquete). Bogotá– Madrid – Lisboa // Roma – Madrid – Bogotá con todos los impuestos incluidos.

ITINERARIO

Día 01. Bogotá – Lisboa (15 de septiembre de 2025)

Encuentro en el aeropuerto para Salida en vuelo internacional con destino a la ciudad de conexión. Noche a bordo.

Día 02. Lisboa – Fátima (127km) (16 de septiembre de 2025)

Llegada al aeropuerto de Lisboa y salida hacia la ciudad de Fátima. Cena y alojamiento. Por la noche podremos asistir al Rosario en la Capilla de las Apariciones y al finalizar a la procesión de las velas en el Recinto de Oración.

Día 03. Fátima - "Santuario de la Virgen de Fátima" - Cáceres (266 Kms) (17 de septiembre de 2025)

Desayuno. Por la mañana visitaremos el Santuario de Nuestra Señora del Rosario de Fátima, un lugar de peregrinación que hace memoria a su acontecimiento fundacional; las apariciones de Nuestra Señora a los tres Pastorcitos, Lucía dos Santos, de diez años, y sus primos, Jacinta y Francisco Marto, de seis y nueve años respectivamente. Dichas apariciones tuvieron lugar entre el 13 de mayo y el 13 de octubre de 1917 en la pequeña población de la Cova da Iría donde actualmente está ubicado el santuario. Almuerzo. Continuación hacia la Ciudad de Cáceres. Llegada, hoy realizaremos una visita panorámica por esta ciudad Patrimonio de la Humanidad comenzará en la Plaza Mayor de Cáceres. Este amplio espacio público se halla presidido por tres gigantes de piedra: la Torre de la Hierba, la Torre de los Púlpitos y, sobre todo, la Torre de Bujaco. En el interior de esta última, uno de los símbolos de Cáceres, Cruzaremos el Arco de la Estrella, punto de acceso a la parte medieval, hasta la Concatedral de Santa María. En ella apreciaremos diferentes elementos arquitectónicos y artísticos del románico, el gótico o el mudéjar. Continuaremos la ruta hasta la iglesia de San Francisco Javier, cuyas torres blancas constituyen otro de los iconos de la ciudad.

**WhatsApp: 3153669073 www.turismojavieramirez.com
Instagram: javieramirez6997 / Pereira Risaralda Colombia**



Admiraremos su arquitectura exterior mientras conocemos la historia de este importante templo cacereño. Muy cerca de la iglesia encontraremos el Museo Provincial de Cáceres. Tras atravesar la antigua judería por la Plaza de las Veletas, finalizamos el tour con una degustación de productos cacereños, disfrutando de una selecta muestra de la gastronomía local. y el resto del día libre. Traslado del hotel. Cena y alojamiento.

Día 04. Cáceres – Jarandilla de la Vera, España (Nuestra Señora del Sopetrán) – Madrid (362 Kms) (18 de septiembre de 2025)

Desayuno. Continuación de nuestro viaje hacia Jarandilla de la Vera, España, donde se encuentra la Ermita de la Virgen de Sopetrán, esta Ermita famosa en el municipio de Jarandilla por venerar a la Virgen de Sopetrán, patrona de la localidad. De estilo barroco construida en el siglo XVII. Su exterior es sencillo, ya que sobre su puerta principal encontramos una pequeña cruz y una espadaña de una sola tronera, en dirección perpendicular a la puerta. También encontramos una pequeña cruz metálica sobre la cúpula. A ambos lados de la ermita encontramos, un pequeño jardín a su derecha y una cruz de piedra a la izquierda. La Ermita de Nuestra Señora del Sopetrán se presenta como un espacio donde la arquitectura y el arte convergen en una danza armónica, un lugar de encuentro entre lo terrenal y lo divino. Cada rincón de esta ermita guarda secretos de épocas pasadas, y la imagen de la virgen en su retablo central se erige como el faro de la devoción, iluminando los corazones de aquellos que se acercan en busca de paz, inspiración y conexión espiritual. A la hora prevista de salida a Madrid. Llegada y resto del día libre. Traslado del hotel. Cena y alojamiento.

Día 05. Madrid (19 de septiembre de 2025)

Desayuno. Visita panorámica de la ciudad con guía local, recorriendo la Plaza de España, Fuente de Cibeles, Plaza de Oriente, Puerta de Alcalá, Ciudad Universitaria, etc. Visitaremos la Catedral de Santa María la Real de la Almudena. Tarde libre en Madrid. Sugerimos una excursión opcional a la imperial ciudad de Toledo acompañado por un guía local. Toledo es un monumento nacional del arte e historia de España. Podremos disfrutar del pasado de la ciudad por sus callejones de adoquines y explorar la arquitectura medieval y murallas fortificadas de esta ciudad Patrimonio de la Humanidad. Cena y alojamiento.

Día 06. Madrid - Lourdes (Santuario de Lourdes) (665 kms) (20 de septiembre de 2025)

Desayuno. Continuación del viaje hacia Lourdes. Llegada. En la noche asistiremos a la procesión de las antorchas. Cena y alojamiento

Día 07. Lourdes – París (809 Kms) (21 de septiembre de 2025)

Desayuno y salida a través de los bellos paisajes de la campiña francesa hacia París. Llegada y resto de la tarde libre. Opcionalmente podrán disfrutar de un paseo por el río Sena o subir a la torre Eiffel. Cena y Alojamiento.

Día 08. París (Capilla de la Medalla Milagrosa) (22 de septiembre de 2025)

Desayuno. Por la mañana, visita panorámica de la "Ciudad Luz", Torre Eiffel, Plaza de la Concordia, Campos Elíseos, Plaza de la Bastilla, Barrio del Marais, Barrio Latino, Notre Dame, Capilla de la Medalla Milagrosa, con visita de su interior.

WhatsApp: 3153669073 www.turismojavieramirez.com
Instagram: javieramirez6997 / Pereira Risaralda Colombia



Opcionalmente se podrá realizar un crucero por el Río Sena o realizar la visita al segundo piso de la Torre Eiffel desde donde obtendrá una panorámica única y bellísima de París. O realizar una visita opcional a la mayor pinacoteca "Museo" del mundo, el famoso Louvre, con más de 400.000 obras de arte entre las cuales se encuentra la Gioconda (Mona Lisa) de Leonardo Da Vinci o visitar el Museo de Orsay conocido por sus famosas obras de la escuela impresionista. Podrán también visitar la Santa Capilla. Cena y alojamiento. En la noche sugerimos el tour opcional "París Iluminado". Así comprenderá porque se le llama la Ciudad Luz.

Día 09. París – Turín (779 kms) (23 de septiembre de 2025)

Desayuno. Salida hacia Turín. Tiempo para descansar. Cena y alojamiento.

Día 10. Turín (Capilla del Santo Sudario) (Suore del Famulato Cristiano) (24 de septiembre de 2025)

Desayuno. Capital del Piamonte, centro cultural y de negocios; importante para el mundo cristiano donde veremos la famosa reliquia: La Sábana Santa, que cubriera el cuerpo de Cristo tras su crucifixión, la Catedral y Capilla del Santo Sudario, el Santuario de la Consolación, **Basílica de María Auxiliadora con la Tumba de San Juan Bosco**, la Basílica del Corpus Dómine, **Visita al Suore del Famulato Cristiano** Es el lugar donde reposan los restos del Venerable Padre Adolfo Barberis en Turín Italia la casa de la Hermanas del Famulato Cristiano. Tiempo libre. Cena y alojamiento.

Día 11. Turín – Milán - Venecia (412 kms) (25 de septiembre de 2025)

Desayuno. Salida hacia Milán donde visitaremos el Duomo de Milán y Continuación de nuestro viaje hasta la hermosa ciudad de Venecia, rodeada por sus espectaculares canales. Salida en vaporetto hacia la Plaza de San Marcos donde iniciaremos la visita a Venecia, Puente de los Suspiros, Palacio Ducal, Basílica de San Marcos, magnífica joya de la arquitectura bizantina donde podremos apreciar los distintos estilos arquitectónicos desde la fundación de la ciudad en el siglo V. Posibilidad opcional de realizar un paseo en góndola con serenata a través de sus canales. Cena y alojamiento.

Día 12. Venecia – Padua – Asís (440 kms) (26 de septiembre de 2025)

Desayuno. Salida hacia Padua, ciudad conocida por el Santo, tiempo en su catedral. A la hora prevista continuamos hacia Asís. En Asís visitaremos la Basílica de San Francisco, sagrado lugar donde se encuentran los restos de San Francisco de Asís, en el interior de la Basílica visitaremos algunas de las reliquias del Santo, así como los magníficos frescos de la escuela sienesa de Lorenzetti y Simone Martín y el gran maestro Giotto, allí veremos también los restos del beato Acutis, tiempo libre. Cena y alojamiento.

Día 13. Asís – Roma (178 kms) (27 de septiembre de 2025)

Desayuno. Salida hacia la ciudad Eterna, Roma. Haremos una visita panorámica en autobús hacia el corazón de la Roma antigua, conociendo la Isla Tiberina, el Trastevere, las colinas de Aventino y Palatino. Veremos también el Coliseo, el Circo Máximo, el Arco del Triunfo de Constantino, Teatro de Marcelo, Castillo de Santo Ángel, la famosísima Plaza de Venecia y las escaleras del Campidoglio, la más famosa de las siete colinas de la ciudad de Roma, de las que destacamos su plaza con sus fachadas, pavimentos y escaleras, **visitaremos también la Basílica de San Lorenzo Extramuros**. Cena y alojamiento.



Día 14. Roma (Jubileo de los catequistas) (28 de septiembre de 2025)

Desayuno. Traslado al Vaticano para asistir la Audiencia Papal con el Santo Padre Francisco o el **Jubileo de los catequistas** (si se programa para este día y siempre y cuando el papa se encuentre en Roma). A continuación, nos colocaremos en la fila para ingresar a la puerta Santa de la Basílica mayor de San Pedro. Opcionalmente podrán visitar la Capilla Sixtina y los museos vaticanos. Cena y alojamiento

Día 15. Roma (29 de septiembre de 2025)

Desayuno y visita de las otras **3 Basílicas Mayores**:

- La Basílica de San Juan de Letrán.
- La Basílica de Santa María la Mayor.
- La Basílica de San Pablo Extramuros.
- La entrada a alguna de las puertas Santas dependerá de los horarios, filas y disponibilidad que asigne el Vaticano.

Día 16. Roma – Bogotá (30 de septiembre de 2025)

Desayuno. A la hora prevista traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso a Colombia, **Fin de los servicios**

Apertura de la Puerta Santa

El Año Santo comienza con la apertura de la Puerta Santa y termina con su clausura. La apertura de la Puerta Santa no sólo representa el inicio oficial del evento, sino que está impregnada de significados simbólicos para los fieles. El Jubileo 2025 comenzará el 24 de diciembre de 2024, a las 16.30 horas, con la apertura de la Puerta Santa de la Basílica de San Pedro. La solemne ceremonia de apertura estará presidida por el Papa Francisco. El Año Santo terminará el 24 de diciembre de 2025, con el cierre de la Puerta Santa de la Basílica de San Pedro. Además de la Puerta Santa de la Basílica de San Pedro, también se abrirán las otras Puertas Santas de Roma: Basílica de San Pablo Extramuros, Basílica de San Juan de Letrán, Basílica de Santa María la Mayor.

Los horarios de las puertas Santas aun no los ha definido el Vaticano. Estaremos informando oportunamente. Las visitas se harán de acuerdo con los horarios asignados.



INCLUYE:

- Alojamiento según itinerario.
- Desayunos y cenas diarios durante el recorrido en Europa.
- Traslados de llegada y salida.
- Visitas indicadas en el programa.
- Impuestos hoteleros.
- Cargo administrativo del 3% sobre la porción terrestre.
- Tarjeta de asistencia médica internacional (para pasajeros mayores de 75 años de edad, suplemento de 3 euros por día.)

EL PRECIO DEL TIQUETE AÉREO INCLUYE:

- Tiquete aéreo Bogotá – Lisboa // Roma – Bogotá, con impuestos y tarifa administrativa

NO INCLUYE:

- Propinas voluntarias en Europa.
- Tours o excursiones opcionales.
- Tramos aéreos no especificados en la propuesta.
- Alimentación no descrita en el programa.
- Bebidas durante las cenas y en general.
- Tasas de aeropuertos, fronteras y visados.
- Early Check in o Late Check out.
- Cualquier gasto no especificado en el programa (refrigerios, lavandería, visados, pruebas COVID-19, llamadas telefónicas, internet, refrescos, etc.)



CLAUSULA DE RESPONSABILIDAD Y CONDICIONES COMERCIALES. Javier Ramírez Mayorista de Turismo RNT 103522, NIT 901828054 (MAJA TURISMO SAS) Está reglamentada por la Ley General de Turismo 300/1996 y sus posteriores reformas Ley 1101/2006 1558/2012, Rechazamos la explotación sexual con menores Decreto 2438/2010. Manifestamos que actuamos como intermediarios entre los viajeros y los encargados de prestar los servicios, nos responsabilizamos ante los viajeros por la prestación y calidad de los servicios descritos y pagados por los clientes. Los Hoteles y Tiquetes comprados en línea no tienen devolución, Antes de 30 días de la Salida los programas No tienen devoluciones por tratarse de programa prepagos y garantizados. programas se aplican las restricciones de los operadores, Acepta las Clausulas de la Compañía, descritas en las pagina www.turismojavierramirez.com Cada viajero es responsable por sus documentos de viaje, pasaporte, visas y Normas Sanitarias por el COVID exigidas por los aeropuertos y otros Paises. Todas las tarifas están sujetas a cambio sin previo aviso.



WhatsApp: 3153669073 www.turismojavierramirez.com
Instagram: javierramirez6997 / Pereira Risaralda Colombia